

Debate abierto sobre los avances en el tratamiento de patologías crónicas

[Twitter](#) [Me gusta](#) 0[A](#) [A](#) [Enviar](#) [Imprimir](#) [Valorar](#) [Añade a tu blog](#) [0 Comentarios](#)

m. j. a. | ponferrada 01/06/2014

Los más de 150 profesionales de Medicina Interna de Castilla y León y Cantabria que ayer participaron en el congreso que se desarrolló, desde primera hora de la mañana y hasta última hora de la tarde, en el Castillo de los Templarios abordaron los avances diagnósticos y terapéuticos que se han dado en los últimos años en Medicina Interna. A través de una serie de ponencias, los expertos debatieron sobre el acierto o no de la aplicación de nuevas técnicas y el manejo de los pacientes, todo ello en aras de garantizar una asistencia correcta con los mejores resultados posibles para pacientes con un historial clínico complejo.

«Abordamos temas de actualización diagnóstica y terapéuticas, y afecciones de alta prevalencia», explicó el jefe de sección de Medicina Interna del Hospital del Bierzo, Juan Carlos Hernando.

Enfermedades infecciosas, como la neumonía, y otras como el hiperparatiroidismo secundario y el riesgo vascular, la osteoporosis, la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC), la diabetes o la enfermedad tromboembólica fueron algunas de las patologías, principalmente crónicas, controladas por médicos de medicina interna sobre las que ayer se debatió en el Castillo de los Templarios. Los expertos abordaron su actualización clínica, diagnósticos y tratamientos.

Noticias relacionadas

- › **Los médicos internistas del Bierzo denunciarán la más «mínima deficiencia» tras cerrar 36 camas**

[Twitter](#) [Me gusta](#) 0[A](#) [A](#) [Enviar](#) [Imprimir](#) [Valorar](#) [Añade a tu blog](#) [0 Comentarios](#)